

2022年3月10日

関係者 各位

特定医療法人 好文会 あねとす病院
院長 伊藤 聡一郎

当院における新型コロナウイルス陽性者発生のお知らせ<第3報>

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

2月17日にお伝えさせていただきました「当院における新型コロナウイルス陽性者発生のお知らせ」および3月4日の<第2報>について、その後の当院の状況をご報告いたします。

第2報でもお伝えした通り、当院では全ての入院患者さま及び病院職員について継続的にPCR検査を実施しておりますが、2月26日の新規感染者確認を最後に、以降の検査でも新規陽性者は確認されておられません。

その結果を受けて、現在停止中の入院受け入れおよび外来における対面診療を、3月9日より段階的に解除することといたしました。

3月9日より外来対面診療を通常再開といたします。

入院患者様につきましても、3階包括病棟と療養病棟より受け入れを再開いたします。ただし、時間外の受け入れは感染状況を見ながらとさせていただきます。

患者様の退院につきましても、直前のPCR検査陰性を確認後担当医が許可いたします。

皆さまには多大なるご心配・ご迷惑をお掛けいたしましたこと心よりお詫び申し上げます。職員一同、引き続き更なる感染予防対策の徹底を図りながら病院業務の正常化に取り組んでまいりますので、今後ともご理解ご支援をお願い申し上げます。